



> RCF ET RÉGIONALES

Pour les élections régionales, est-ce que le RCF participe à des listes ? Si non, soutient-il des listes ?

En s'appuyant sur le formidable travail des associations amies, l'IFRAP et Contribuables Associés, le bureau politique du RCF s'est réuni mardi soir et a décidé de ne soutenir que trois listes en l'occurrence celles conduites par Valérie Pécresse en Ile-de-France car elle a très bien réalisé les engagements qu'elle avait pris lors de sa candidature il y a quelques années de cela, avec notamment une réduction forte des frais fixes de la région. Il y a également soutien pour les listes conduites en Auvergne Rhône-Alpes par M. Laurent Wauquiez, qui est sorti premier dans le classement de la bonne gestion des régions,

avec une augmentation des investissements tout en ayant une forte diminution de la pression fiscale régionale. En région Sud (anciennement PACA), il a été décidé de sanctionner la très mauvaise gestion de la majorité sortante conduite par Renaud Muselier et d'appeler à voter pour les listes conduites par Thierry Mariani, ancien ministre de Nicolas Sarkozy, une personnalité de qualité et qui a notamment exercé son ministère dans un domaine de compétence des régions, les transports. Que M. Thierry Mariani soit également soutenu par le RN n'est pas un souci, je rappelle qu'il s'agit du fondateur du mouvement La Droite Populaire, et qu'il a géré de façon correcte la ville de Valréas pendant plusieurs années.